

Témoignage de Corinne - 21/08/20

« La découverte des Chemins de Compostelle répondait à mon besoin de **lâcher-prise** et de **marche en pleine conscience**. Colette, à qui j'accorde toute ma confiance, m'a initiée à cette première expérience.

Ces quelques jours ont été une réussite à tous niveaux.

J'ai choisi la voie d'Arles me permettant de mieux connaître le Béarn (de Marciac à Oloron Ste Marie), une voie relativement tranquille et propice à l'introspection.

Je reste très motivée pour continuer le chemin jusqu'en Espagne, l'an prochain.

Les hébergements bien localisés et très accueillants, ont été choisis et réservés par Colette.

Me sentir accompagnée dans la bienveillance, liée par une Convention co-signée, m'a apporté la sécurité et les bases, pour cheminer dans les meilleures conditions.



Mes remerciements les plus sincères vont à Colette
pour ce magnifique partage, avec un ressenti de profonde paix ».